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 Ata de reunião do Conselho Acadêmico (CA) do IFMG Arcos. No dia onze de abril de dois mil e 2 

dezoito, às dezesseis horas, reuniram-se os membros do CA: Márcio Rezende Santos, Niltom Vieira 3 

Junior, Ricardo Carrasco Carpio, Maurício Lourenço Jorge, Jefferson Rodrigues Silva, Cristina Maria 4 

Soares de Souza, Valmir José Alves, Breno Avelar Mendonça e Felipe Fernandes Lopes. O presidente 5 

deu início à reunião comentando sobre a possibilidade de novas vagas para o Campus Arcos e 6 

apresentando dados referentes à carga horária docente atual e com o curso de engenharia Mecânica 7 

integralizado e sobre a diminuição da procura no vestibular e aumento de evasão dos atuais cursos do 8 

IFMG Campus Arcos. Considerando a possibilidade de novos códigos de vaga, apresentou a proposta 9 

que lhe foi feita pela reitoria de receber cinco códigos vagas ou receber dez códigos de vaga 10 

condicionado a abertura de um curso técnico integrado, salientou que somos o único campus do IFMG 11 

a não oferecer cursos técnicos, lembrou que somos servidores de Instituto Federal e que a vocação dos 12 

IFs é a oferta prioritária de cursos técnicos (apresentando a legislação de criação dos Institutos e 13 

também de Campi avançados), manifestou sua preocupação com o momento político e financeiro que 14 

atravessamos e que entende ser um momento crucial para a implantação de um curso técnico 15 

adequando ao modelo de campi avançado que nos é exigido pelo MEC, em seguida apresentou sua 16 

proposta de solicitar dez vagas docentes para abertura de um curso técnico integrado (o material 17 

utilizado pela apresentação do presidente está anexo a esta ata) salientando que essa decisão é de 18 

responsabilidade da direção, mas que, de forma democrática e com o intuito de continuidade do bom 19 

ambiente de trabalho e ainda como forma de dividir a responsabilidade, estaria compartilhando essa 20 

decisão com a comunidade do Campus desde que o prazo para as discussões e conclusões não 21 

ultrapassasse o prazo de resposta solicitado pela Reitoria. Ricardo Carpio propôs que se fizesse uma 22 

consulta ampla a comunidade interna (corpos docente e administrativo), que foi apoiada por Jefferson 23 

Rodrigues. Jefferson comentou que se a procura pelo curso de engenharia foi baixa na entrada de 24 

2018/01, o fato se deve à falha na comunicação do campus, divulgação insuficiente à comunidade. Ele 25 

citou ainda a dificuldade sobre abertura de curso integrado de se atribuir disciplinas de áreas diferentes 26 

a um mesmo professor (fato que, eventualmente, seria necessário para otimização das vagas área 27 

propedêutica). Jefferson lembrou ainda que a Comissão para Apresentar Estudo de Viabilidade Sobre a 28 

Oferta de Novos Cursos fora anteriormente acionada pelo mesmo Concelho Acadêmico (memorando 29 

n° 0002/2017 de 26 de outubro de 2017) para que discorresse sobre a viabilidade de oferta do curso 30 

Técnico em Mecânica subsequente. Sendo que o parecer desta comissão diz que o Técnico em 31 

Mecânica é viável, atendidos os requisitos de infraestrutura (laboratórios) e de novos professores para 32 

não extrapolar carga horária de aulas em determinadas áreas. Niltom Vieira citou que a lei n. 33 

13415/2017 indica a ampliação progressiva da carga horária do ensino médio até que se chegue a 34 

1.400h anuais (4.200h total), o que impacta negativamente o cenário de carga horária docente. 35 

Maurício apresentou sua proposta para que se abra, primeiramente, um curso técnico subsequente. 36 

Após amplo debate decidiu-se que o diretor geral irá solicitar aumento de prazo junto a reitoria para 37 

essa resposta (durante colégio de dirigentes a ocorrer no dia 13/04), para que se faça uma reunião 38 

ampla com a comunidade na próxima semana. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 39 

dezessete horas e trinta minutos e eu, Niltom Vieira Junior, lavrei a presente ata que, após lida e 40 

aprovada, será assinada por mim e por todos os presentes.------------------------------------------------------41 
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